

El PA critica la "nula" actuación del Equipo de Gobierno en la creación de suelo industrial

El portavoz del grupo municipal andalucista y candidato a la Alcaldía, Juan Carlos Pérez Cabello, demanda la reactivación del diálogo social como herramienta para fomentar el empleo

Rafael Cobo Calmaestra

Viernes 4 de febrero de 2011 - 10:55



Cero metros de suelo industrial durante la actual legislatura. Con esta frase resumía gráficamente el portavoz del grupo municipal del Partido Andalucista en el Consistorio prieguense y candidato a la Alcaldía por esta formación, Juan Carlos Pérez Cabello, la actuación del Equipo de Gobierno en este sentido.

Pérez Cabello, acompañado por los ediles andalucistas Viti Durán, Agustín Espinosa y Rafael Pulido, citó ayer a los medios en el polígono industrial de La Vega, en concreto en las inmediaciones de la que iba a ser su futura ampliación, “por ser uno de los proyectos en los que más énfasis puso el PSOE durante

su campaña electoral y los primeros años de su mandato”, como matizó el portavoz andalucista, que hizo mención a la nula intervención en otras zonas industriales como El Campillo, “su polígono estrella” como lo definió Pérez Cabello, o el planteado en la circunvalación de la A-339, “en el que pese a contar con el consenso de todos los grupos políticos y los empresarios, no se ha movido un papel”.

Por otra parte, Pérez Cabello se refirió a la “nula” comunicación de la Alcaldesa y el Equipo de Gobierno con las fuerzas sociales y económicas de Priego, recordando también la situación del Consejo Económico y Social, “que no ha funcionado absolutamente nada”, o la “nulidad” del Plan de Desarrollo. En ese contexto, el portavoz andalucista puso de manifiesto que su formación, a lo largo de la legislatura, ha presentado siempre en los presupuestos propuestas tendentes a la inclusión de partidas, más o menos significativas, destinadas a suelo industrial, aportación que este año ha sido tenida en cuenta, de ahí que el PA se abstuviera en la votación, “pese a estar en contra de otros aspectos”.

Igualmente, Pérez Cabello hizo mención al reciente estudio de opinión realizado por el PA, en el que casi el 70% de las personas encuestadas consideran que el principal problema que tiene Priego es el paro, valorando igualmente de manera negativa la gestión que el gobierno municipal está haciendo en este sentido.

Unos datos que para el portavoz andalucista y candidato a la Alcaldía prieguense, han provocado que el eje del programa electoral del PA de cara a las próximas municipales sea precisamente la generación de empleo, adelantando algunas medidas que se pueden tomar, entre ellas la agilización de la generación de suelo industrial, el apoyo a los emprendedores de forma decidida mediante bonificaciones en las licencias de aperturas, agilizando al máximo la tramitación de los expedientes o el pago a los proveedores, que las obras promovidas por el Ayuntamiento sean ejecutadas por empresas de la localidad, y de manera especial, reactivar el diálogo social, ya que como indicaba Pérez Cabello, “la actitud que ha tenido el Equipo de Gobierno y en concreto señora Alcaldesa en esta legislatura, deja mucho que desear”, haciendo mención a

los problemas de comunicación que ha tenido con diversos colectivos, así como a la necesidad de reactivar ese diálogo social y la puesta en marcha de medidas urgentes para que el problema del paro se vaya solucionando.

Por último, el portavoz andalucista reiteró la necesidad de trabajar en este sentido a la mayor brevedad posible, “ya que el problema económico y social que se está generando en nuestro municipio será cada vez más grave y va a tener una difícil solución”.